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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  07/11/2023 

 

    - N° de séance :  2 - 2023/2024 

________________________________________________________________________________________________  

 

Chapitre :         0                      Nature : Vie interne du Conseil d’Administration 

________________________________________________________________________________________________  

 

 

Nombre de membres présents au début du conseil     16                     Quorum :   16 

Le Président du Conseil d’Administration constate que le quorum est atteint. 
 

Remercie M. Lucas TAILLADES, Représentant des Élèves de bien vouloir prendre le secrétariat de séance. 
 
 

Le Président du CA procède à la lecture de l’ordre du jour proposé : 

 

RUBRIQUES ORDRE DU JOUR 

VIE INTERNE DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION 

Approbation CA précédent Décision 

Mise en place des différentes 
commissions  

Décision 

Règlement intérieur du CA Décision 

AFFAIRES 
ADMINISTRATIVES ET 

FINANCIERES 
Tarifs commensaux 2024 Décision  

QUESTIONS DIVERSES 

 

 L’ordre du jour est modifié comme suit : 

 

- Points rajoutés :  

 

Conventions   

 

Arrivée(s)après le début du conseil :   

 

- Mme FAVIE (parents d’élèves) : 17h49 

             

 

Départ(s) en cours de conseil :    

 

 

 

 

- Approbation CA précédent : 

Le procès-verbal du précédent CA, réuni le 26/09/2023, est approuvé à l’unanimité. 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  07/11/2023 

 

    - N° de séance :  2 - 2023/2024 

________________________________________________________________________________________________  

 

Chapitre :         0                      Nature : Vie interne du Conseil d’Administration 

________________________________________________________________________________________________  

 
 

 

1/ Mise en place des différentes commissions : 
 
Cf. DOCUMENT JOINT 
Votes installation des différentes commissions : 
- Conseil de discipline : Approuvé à l’unanimité. 

- Conseil de la vie lycéenne : Approuvé à l’unanimité. 

- Commission éducative : Approuvé à l’unanimité. 

- Commission hygiène et sécurité : Approuvé à l’unanimité. 

- Comité éducation à la santé à la citoyenneté et à l’environnement : Approuvé à l’unanimité. 

 
 

2/ Règlement intérieur du CA : 
 

- Mme TRICHEUX, représentante des Parents d’Elèves AIPE,  prend la parole pour suggérer d’allonger la 

durée de transmission des comptes-rendus de séances qui est de 3 jours. 

-Après délibération aucune modification n’est faite. 

 

- M. le Président du CA pose la question quant à la durée inscrite des conseils de classe qui est de 2 heures 

(très souvent dépassée). 

-Aucune modification n’est apportée et l’objectif sera de se tenir au maximum à cette limite avec une marge 

de 30 minutes. 

 

 

Vote : Le règlement intérieur est approuvé à l’unanimité. 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  07/11/2023 

 

    - N° de séance :  2 - 2023/2024 

 

 

Chapitre :  I   Nature : Affaires  

financières______________________________________________________________________________

_________ 
 

 

Tarifs commensaux : 

 

- M. Jean-Louis GABIGNAUD, adjoint gestionnaire, rappelle les tarifs des différents forfaits et tickets de la 

Région. 

- Mme Séverine BROIN, représentante des Parents d’Elèves FCPE demande pour quelle raison tous les 

tarifs ne sont pas appliqués dans le lycée. 

- M. Jean-Louis GABIGNAUD explique que c’est un choix pour améliorer la gestion. 

- Plusieurs membres souhaitent savoir si avec le nouveau système de self mis en place au début de l’année 

2024, les usagers pourront régler uniquement les repas consommés. 

- M. Jean-Louis GABIGNAUD répond que l’objectif du nouveau système est de pouvoir mieux prévoir les 

repas dans un objectif de développement durable, et que les tarifs resteront identiques. 

 

Vote : Approuvé à l’unanimité. 

 

 

 
- Don MDL : 

Vote : Approuvé à l’unanimité. 

 
- Don association sportive : 

Vote : Approuvé à l’unanimité. 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  07/11/2023 

 

    - N° de séance :  2 - 2023/2024 

 

 

Chapitre :  V  Nature : Conventions 

_______________________________________________________________________________________ 

 

 

 -Convention USSAP –PFMD : 

 

- Mme TRICHEUX demande à recevoir les documents au plus tard la veille du conseil pour ne pas les 

découvrir au moment de la séance. 

- M. le Président du CA en prend note, et demande à Mme. Carla TAILLEFER, représentante des Elèves 

et éco-déléguée, qui participera à l’action en lien avec l’USSAP de présenter le projet. 

- Mme Carla TAILLEFER explique aux membres du CA que les élèves de 1ST2S vont se rendre au 

Carrefour des expressions, structure de l’USSAP, pour faire un atelier d’art thérapie avec des personnes 

ayant un suivi psychologique. 

- M. le Président du CA la remercie. 

 

Vote : Approuvée à l’unanimité. 

 

 -Convention de stages filières professionnelles : 

 

Vote : Approuvée à l’unanimité. 

 

 -Convention ‘’Les imaginaires en transition’’ : 

- M. DORIATH, représentant des Personnels Enseignants, requiert des informations supplémentaires sur 

les associations inscrites dans la convention. 

- Mme. TRICHEUX présente les éléments qu’elle trouve sur leur site internet. 

 

Vote :  11 pour / 5 abstentions 

 

 -Convention ‘’Occit’Alim’’ : 

 

Vote : Approuvée à l’unanimité 

 

 -Concession de logements : 

 

Vote : Approuvée à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

Séance clôturée à 18h51 


